

**PRESSEMITTEILUNG  
Nr. 3 vom 30.07.2019**

**SRC-Floßfahrt als Charity-Aktion für eine  
Spendensammlung der Hyperion Foundation**



Bereits zum 17. Mal wagte sich das Unternehmen SRC – Special Risk Consortium GmbH mit über 50 Experten, Maklern, Schadenregulierern sowie Kollegen von Erst- und Rückversicherern aus der Versicherungsbranche auf die Isar. Dabei genossen die Gäste eine erlebnisreiche Floßfahrt von über 26 km Länge zwischen Wolfratshausen und Thalkirchen bei München. Dieses Jahr stand die Fahrt unter dem Motto „Million for a Million“, eine Wohltätigkeitsinitiative der Hyperion Foundation: <http://www.hyperionfoundation.com/>

Insgesamt wurden an diesem Tag 1.000 EUR für die folgenden vier Wohltätigkeitsorganisationen gespendet:

1. Black Dog Institute
2. Cancer Research UK
3. InteRed
4. Plastic Oceans

Die Geschäftsführer der SRC, Helmut Hommelsheim, Dr. Alexander Strehl und Alexis Romanos bedanken sich herzlich für die Teilnahme und Spenden sowie die ergebnisorientierten Gespräche und freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit.

Helmut Hommelsheim  
- Geschäftsführer -

Alexander Strehl  
- Geschäftsführer -

Alexis Romanos  
- Geschäftsführer -

**SRC raft trip as a charity event to raise money for the Hyperion Foundation**

The company SRC - Special Risk Consortium GmbH organized a raft trip for the 17th time with over 50 experts, brokers, claim adjusters and colleagues from primary insurers and reinsurers from the insurance industry. The guests enjoyed an exciting raft trip of over 26 kilometer length between Wolfratshausen and Thalkirchen in Munich. This year's motto was "Million for a Million", a charity initiative of the Hyperion Foundation: <http://www.hyperionfoundation.com/>

On this great day, a total of EUR 1,000 was donated to the following four charities:

1. Black Dog Institute
2. Cancer Research UK
3. InteRed
4. Plastic Oceans

The managing directors of the SRC, Helmut Hommelsheim, Dr. Alexander Strehl and Alexis Romanos would like to thank everyone for participation and their donation as well as for the discussions and are looking forward to further cooperation.

Helmut Hommelsheim  
- Geschäftsführer -

Alexander Strehl  
- Geschäftsführer -

Alexis Romanos  
- Geschäftsführer -